

Ich lehne das Neue Dienstrecht für Lehrer aus sachlichen Gründen ganz entschieden ab ! Abgesehen von der Einbuße beim

Gehalt (siehe Aussage des BK Faymanns über das beabsichtigte Einsparungspotenzial)ist es für mich unvorstellbar ,daß...

... aus diesen Einsparungsgründen etliche Zulagen(z.B.für die Leitung einer Wintersportwoche)und Einrechnungen wegfallen

(Wer wird dann noch auf Schikurs fahren ? Wo nimmt der österr. Fremdenverkehr seine Wintergäste später her ??)

(wer wird an Abendschulen unterrichten ?)

(Wer wird all die "Nebenarbeiten" machen?

Bibliothekare,Kustoden,Erziehungsleiter,Studentenbetreuung, u.s.w.)

... dieses Husch-Pfusch-Gesetz ohne sofortige Novellierungen gar nicht umgesetzt werden kann !!!!!

(Wer kann als Lehrberufseinsteiger neben der 24Std-Lehrverpflichtung dann noch - außerhalb der Unterrichtszeit -

die verpflichtenden Hospitierungen und Induktionslehrveranstaltungen besuchen?

(Der Bachelor darf zwar an ORGs , HTL, u.s.w. angestellt werden , aber nicht unterrichten.....!?!?! Eine ganz ()

Methode , den Bedarf an Lehrern an NMS doch noch zu sichern !!!!!)

(Wie soll der Plan der Fr.BM Schmied , nur mehr die Besten der besten Lehrer einzusetzen, aufgehen , wenn

Lehrer,unabhängig von ihrer Ausbildung,an jeder beliebigen Schulart,in jedem beliebigen Fach, auch gegen deren

Willen eingesetzt werden können !) ((Das war wohl einer der Punkte, die zum Halleluja-Singen führen sollten !))

Hauptschul-pardon- NMSniveau !!!

Jetzt erkenne sogar ich die Absicht ,die Gesamtschule über die Hintertüre einführen zu wollen !

... der MentorInnenbereich so umgesetzt werden kann , wie es in diesem Neuen Dienstrecht geplant ist .(Es wird kaum

Freiwillige geben , die neben der immensen Mehrbelastung aus den neuen Dienstpflichten sich auch noch einen

Ausbildungslehrgang von 3 Semestern Vollstudium antun . Und dann noch DIESE Zulage für diese doch sehr

umfangreiche Betreuung !)

... LeiterInnen von Schulen bereit sein werden , an die 60 Stunden an ihrer Schule zu verbringen

...LehrerInnen unter Umständen in den Sommerferien gar nicht auf Urlaub fahren können, weil die "Abwicklung der Schluß=

geschäfte" mit dem neuen Gesetz über die Möglichkeit der gerichtlichen Einsprüche (also nicht mehr inner =

halb des Stadt/Landesschulrats) ab 2014 wahrscheinlich erst gegen Ende August erledigt sind !!! Die Gerichte

haben ja auf diese Mehrarbeit "dringend " gewartet : Richter klagen doch schon seit Jahren über nichterledigte

Verfahren)

....

....

....

Dies waren nur einige von sehr vielen Punkten , die in diesem Neuen Dienstrecht untragbar sind ! Dazu NEIN zu sagen , ist eigentlich Pflicht jedes Lehrers , dem die zu bildende und leider auch immer mehr zu erziehende Jugend ein Herzens =
anliegen ist !